
Депутатская работа состоит из двух боль-
ших блоков. Первое — это депутатские обя-
занности в соответствии с законом. Второе — 
это то, что депутат делает не по обязанности, 
а как общественный деятель, поскольку это нуж-
но его избирателям. По закону как депутат 
я обязан вести прием избирателей, участвовать 
в общих собраниях депутатов, которые называ-
ются сессиями горсовета, голосовать за бюджет 
на следующий год, голосовать за законы город-
ского уровня. Потом вместе с другими депута-
тами контролировать, как эти городские зако-
ны исполняются чиновниками мэрии. Для этого 
мы приглашаем чиновников на комиссии гор-
совета либо непосредственно на сессию и про-
сим отчитаться о проделанной работе. Даже 
мэр города раз в год обязан выступать с отче-
том за год перед депутатами, а депутаты обяза-
ны оценить его работу. В частности, в феврале 
на сессии горсовета с отчетом за 2023 год вы-
ступал и.о.мэра Олег Петрович Клемешов.

ВСТРЕЧАТЬСЯ С ЛЮДЬМИ 
И ВИДЕТЬ ПРОБЛЕМЫ 

СВОИМИ ГЛАЗАМИ
Второе, чем занимается депутат, это обще-

ственно-полезная работа на округе. Депутат 
не имеет права отдавать поручений чинов-
никам и командовать ими, но часто решение 
проблем на территории округа зависит именно 
от их работы, поэтому важен нормальный кон-
такт между депутатом и чиновниками как мэрии, 
так и районной администрации. За 13 лет моей 
депутатской работы у меня сложились рабочие 

отношения со многими работниками и мэрии, 
и администрации. Это позволяет оперативно 
решать многие возникающие проблемы, что на-
зывается, в рабочем порядке. Например, меня 
не устроила работа подрядчика районной адми-
нистрации по выполнению моего наказа по об-
резке деревьев на улице Хакасская, и я попро-
сил администрацию в рамках исполнения этого 
наказа выпилить дополнительно деревья там, 
где они мешали проходу пешеходов. И через 
некоторое время все было сделано.

У меня на избирательном округе 144 мно-
гоквартирных дома и 1,3 тысячи индиви-
дуальных жилых домов. В каждом много-

квартирном доме свои проблемы, и, конеч-
но, мне одному без моей команды было 
бы справиться тяжело. Поэтому в моей 
работе мне активно помогают мои помощ-
ники Антон Берсенев и Николай Твилинев. 
Многие жители моего округа знают их лич-
но. Ну и мой мобильный телефон не менялся 
уже более 20 лет, и его знают практически 
все активные жители моего округа. Поэтому 
связаться с нами или встретиться лично 
со мной нет никаких проблем. Более того, 
я предпочитаю ездить на встречи во дворы 
к людям, а не общаться с ними в своем ка-
бинете. Так проще всегда увидеть суть про-
блемы со своими глазами.

Депутат Антон Тыртышный
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АНТОН ГРИГОРЬЕВИЧ 
ТЫРТЫШНЫЙ

 Родился в 1976 году. Окончил 
механико-математический факультет НГУ 
в 1999 году и экономический факультет 
НГУ в 2001 году.

 Работал помощником депутата 
горсовета, а затем помощником депутата 
Госдумы РФ Анатолия Локтя.

 С 2005-го по 2009 год возглавлял 
созданный им Фонд политических 
исследований «Полис».

 В 2009 году создал и возглавил 
общественную организацию «Общество 
защиты прав потребителей услуг ЖКХ».

 С 2011-го по 2013 год работал 
заместителем начальника управления ЖКХ 
Бердска, а потом и в качестве начальника 
управления.

 С 2013 года по 2020 год работал 
директором по строительству 
в строительной компании 
ООО «ВБВ-Техно».

 В 2010-м, 2015-м и 2020 годах 
избирался депутатом горсовета 
по округу, включающему территории 
Челюскинского жилмассива, частного 
сектора Железнодорожного района и улиц 
Сухарных в Заельцовском районе, а также 
районов ДК Кирова и Заельцовского парка.

 С 2020 года — заместитель 
председателя Совета депутатов.

 Женат, воспитывает двух дочерей.

ЛИЧНОЕ ДЕЛО

Отсканируйте QR-код  
и посмотрите видео

Отсканируйте QR-код  
и посмотрите видео

Отсканируйте QR-код  
и посмотрите видео

Сайт депутата

Уважаемые жители Железнодорожного и Заельцовского районов!
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СНОС И ОБРЕЗКА ДЕРЕВЬЕВ 
НА 8 АДРЕСАХ И 2 УЛИЦАХ:

 1905 года, 17/1
 Шамшурина, 20
 Вокзальная магистраль, 2
 1905 года, 28
 Ленина, 77
 Железнодорожная, 8/2
 Владимировская, 16
 1905 года, 28
 ул. Затонная
 ул. Хакасская

УСТАНОВКА НОВЫХ ДЕТСКИХ 
И СПОРТИВНЫХ ЭЛЕМЕНТОВ 
НА 4 АДРЕСАХ:

 Турник на Дмитрия Шамшурина, 22
 Горка на Сухарной, 82

 Карусель на 1905 года, 28
 Детский городок на Железнодорожной, 2

РЕМОНТ АСФАЛЬТА ПРОЕЗДОВ 
И ТРОТУАРОВ:

 двор по ул. Железнодорожная, 8
 проезд вдоль домов Территория воен-
ного санатория Ельцовка, 144, 28, 22

 асфальтирование ул. Сухарной от дома 
№92 до пересечения с ул. 2-й Сухарной

 Дорожное покрытие по ул. Тушинская
 пешеходный тротуар вдоль ул. Ельцов-
ской напротив ДНК им. Заволокина

РАЗВИТИЕ КУЛЬТУРЫ И СПОРТА:
 Приобретено оборудование для про-
ведения городских фестивалей «Кино 
на траве»

 Проведение ремонта помещения отдела 
«Кристальный» по адресу: ул. Дуси Ко-
вальчук, 2

 Установка стационарного освещения 
на стадионе «Красное знамя»

 Устройство беговой дорожки на стади-
оне «Красное знамя»

ВЫПОЛНЕНЫ 39 ОСНОВНЫХ НАКАЗОВ 

Новая карусель во дворе ул. 1905 г., 28

Новая беговая дорожка стадиона «Красное знамя»

Отсканируйте QR-код  
и посмотрите видео

Отсканируйте QR-код 
и посмотрите видео

Отсканируйте QR-код  
и посмотрите видео

Новый турник на ул. Шамшурина, 22 Новые вазоны на ул. Железнодорожной, 8

Городок во дворе ул. Железнодорожная, 2
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ПОМОЩЬ ОБРАЗОВАТЕЛЬНЫМ 
ОРГАНИЗАЦИЯМ:

 Приобретены жалюзи для библиотеки 
школы №137

 Отремонтированы кровля тира и крыль-
цо запасного выхода школы №137

 Частично отремонтирована отмостка 
вокруг МБОУ СОШ №137

 Частично отремонтировано асфаль-
товое покрытие на территории МБОУ 
СОШ №137

 Обновлено оборудование лингофониче-
ского кабинета МБОУ СОШ №137

 Отремонтировано со стороны фасада 
асфальтовое покрытие на территории 
детского сада №423 «Золотой Ключик»

 Заменены 22 деревянных окна на пла-
стиковые в детском саду №423 «Золо-
той Ключик»

 Установлены новые зонты в вентиляцию 
столовой МБОУ СОШ №137

 Заменены двери запасного выхода 
в детском саду №423 «Золотой Ключик»

 Отремонтирован пол медицинского 
блока в детском саду №423 «Золотой 
Ключик»

 Оборудована сенсорная комната в кор-
рекционной школе №60

 Участие в ремонте актового зала школы 
№43

 Приобретено оборудование для кухни 
детского сада №497 «Мишутка»

НОВЫЕ ЛАВОЧКИ И ВАЗОНЫ 
В 3 ДВОРАХ:

 Новые лавочки на Шамшурина, 22
 Новые лавочки на Челюскинцев, 15/1
 Новые вазоны на Железнодорожной, 8

Школа №137 фигурировала 
в 15 наказах депутату Антону 
Тыртышному. Благодаря 
активной позиции родительского 
попечительского совета школы, 
она стала рекордсменом среди других 
учреждений по данным во время 
выборов наказам. В основном наказы 
эти финансово емкие и не могут быть 
реализованы все и одномоментно.

Самым финансово емким стало, конечно 
же, асфальтирование территории. Вокруг 
здания школы асфальт буквально разва-
лился, образовались многочисленные про-
моины и ямы, через которые талая и дожде-
вая вода попадала под фундамент школы, 
грозя ему разрушением. А ведь фундамент 
и кровля — это два главных элемента, ис-
правность которых гарантирует нормаль-
ную эксплуатацию и долговечность здания.

Периметр школы велик, и за один год 
бюджет города не мог профинансиро-
вать ремонт целиком. Поэтому работы 
по асфальтированию территории велись 
в течение двух предшествующих лет. 
Была отремонтирована и значительная 
часть отмостки здания школы за этот 
период, оставшийся небольшой уча-
сток с тыльной стороны здания будет 
заасфальтирован в текущем году. По-
сле чего можно будет уверенно сказать, 
что угроза фундаменту и прочности зда-
ния ликвидирована.

В 2023 году произведена также рекон-
струкция запасного выхода школы, вме-
сто старой разбитой двери установлена 
новая металлическая, обустроено нор-
мальное крыльцо. В подвале школьного 
здания расположен тир, крыша которо-
го долгое время протекала. И в прошлом 
году удалось в сочетании с реконструк-

цией запасного выхода провести также 
и ремонт кровли тира.

Несколько менее финансово емким 
было выполнение наказов по установке 
зонтов вентиляции в школьной столовой 
и приобретению оборудования для линга-
фонного кабинета.

137-я школа большая, расположена 
посредине густонаселенного микрорай-
она, здесь учится очень много детей, — 
говорит депутат Антон Тыртышный. — 
И конечно, за многие годы работы шко-
лы здесь накопилось немало проблем, 
которые необходимо решать, возникают 
новые потребности. Отмечу, что у шко-
лы очень активный родительский коми-
тет. А потому избиратели и дают наказы, 
которые я, как депутат, обязан выпол-
нять. Хорошо, что у нас бюджет города 
все-таки год от года растет, и возмож-
ностей выполнять поручения жителей 
округа появляется все больше и больше.

Отсканируйте QR-код  
и посмотрите видео

ВСЕ ЛУЧШЕЕ — ДЕТЯМ

Ирина Петровская, директор  
школы №137:

Благодаря депутату 
Антону Тыртышному было 
закуплено оборудование 
для лингафонного кабинета. 
Это очень актуально, потому 
что именно наша школа 
является базой для сдачи 
экзаменов по иностранному 
языку, и с этим оборудованием 
такая сдача экзаменов 
учениками нашего округа 
и даже города Новосибирска 
стала теперь возможной.

Отсканируйте QR-код  
и посмотрите видео

Отсканируйте QR-код  
и посмотрите видео

Отсканируйте QR-код  
и посмотрите видео

Отсканируйте QR-код  
и посмотрите видео

Новый проезд у дома Территория военного санатория Ельцовка, 144

Отремонтированная запасная лестница школы №137

Новые лавочки ул.Челюскинцев, 15/1

Осмотр старого асфальта у школы № 137 с комиссией мэрии

Новый асфальт детсада №423

И ОБРАЩЕНИЙ В 2023 ГОДУ
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ОБЩЕСТВЕННАЯ ПРИЕМНАЯ:
Ул. Сухарная, 109 (вход с ул. 2-я Сухарная)
Прием помощником Твилиневым Н.В.:
каждый понедельник и четверг  
с 17:00 до 19:00  
(тел. 375-02-29)

АНТОН БЕРСЕНЁВ
Помощник депутата Антона 

Тыртышного. Окончил юриди-
ческий факультет НГУ с отли-
чием. Работал помощником 
депутата Законодательного 
собрания Сергея Кальченко. 
Помощник депутата Госдумы 
Рената Сулейманова на обще-
ственных началах.

НИКОЛАЙ ТВИЛИНЁВ
Помощник депутата Антона 

Тыртышного на общественных 
началах. Окончил НГТУ по специ-
альности «менеджмент». Работает 
коммерческим директором пред-
приятия, занимающегося постав-
кой и наладкой оборудования 
для геодезических работ. Имеет 
опыт депутатской работы в г. Обь.

ОБЩЕСТВЕННАЯ ПРИЕМНАЯ:
Ул. Вокзальная магистраль, 2 (вход с ул. Дмитрия Шамшурина)
Личный прием депутатом:
каждую среду с 18:00 до 20:00
Прием помощником Берсеневым А.А.:
каждый вторник с 17:00 до 19:00 (тел. 375-02-29)

Вокзальная 
магистраль ул. 2‑я Сухарная

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ 
ТОС «ЧЕЛЮСКИНСКИЙ» ГРАДИСЛАВА 
МЕЛЬНИКОВА:

Антон Григорье-
вич, скажу вам пря-
мо, человек редкий. 
В любой ситуации 
он всегда помогает. 
Его интересует ре-
зультат. У нас, я го-
ворю за свой ТОС, 
все дворы благоу-
строены. Все это ста-
ло возможным благо-

даря его работе. Он использует любые воз-
можности в сторону улучшения обществен-
ной среды и поддерживает идеи местных 
жителей. За детей он особенно переживает, 
помогает детским садам и школам. Участву-
ет в организации праздников. Он очень от-
крытый, честный, порядочный человек.

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ ТОС «ДЕПУТАТСКИЙ»  
НАДЕЖДА СМИРНОВА:

Антон Григорье-
вич с нами работает 
уже второй срок. 
И несмотря на то, 
что на его округе на-
ходится только один 
наш дом, он активно 
участвует в жизни 
нашего района. По-
могает в организации 
всех мероприятий 

и просто отлично делает свою работу. Кро-
ме того, совместно с нашими активистами 
ТОС проводит масштабную работу по под-
держке военных в зоне СВО. Два года на-
зад он пришел ко мне с предложением соз-
дать чат, который будет собирать средства 
для помощи военным. Благодаря этому 
мы смогли купить квадрокоптеры, теплови-
зоры, еду и многое другое, что так необхо-
димо участникам СВО.

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ 
ТОС «ВЛАДИМИРОВСКИЙ»  
СЕРГЕЙ СКОБЛЯКОВ:

Мы готовы под-
держивать Анто-
на  Григорьевича 
до тех пор, пока 
он будет баллотиро-
ваться. Полностью 
ему доверяем. Че-
ловек всегда дер-
жит руку на пуль-
се и готов помочь. 
Мы можем обра-

титься к нему по любому вопросу, в любое 
время. Проблемы нашего частного сектора 
всегда решались оперативно, будь то вывоз 
мусора или спил опасных деревьев. За вре-
мя его работы были асфальтированы и бла-
гоустроены улицы, проводятся масштабные 
праздники. Антон Григорьевич помогал лю-
дям с лечением, лично поздравляет юбиля-
ров и тружеников тыла. Видно, что человек 
работает не для показухи. Это его образ 
жизни. Отдельно хотел бы отметить работу 
его команды, хороший кадровый подбор. 
И прошлые и нынешние помощники делают 
свою работу отлично.

В этом году команда депутата Антона 
Тыртышного была вынуждена заняться 
расчисткой от снега наиболее 
проблемных мест избирательного 
округа за собственные средства. 
Прежде всего это проезды 
по муниципальной территории 
от городских дорог до дворов домов. 
Они у муниципалитета документально 
не оформлены и не включены 
в реестр территорий, где выполняется 
расчистка от снега. Муниципальные 
дороги еще худо‑бедно чистятся, 
и даже жители многоквартирных 
домов уже привыкли закладывать 
в тариф по содержанию жилья 
деньги на расчистку двора от снега, 
которую несколько раз за зиму должна 
делать управляющая компания. 
Но проезды от дорог до дворов весной 
превращаются в снежную кашу.

Еще есть категория въездов 
в микрорайоны через придомовую 
территорию, которыми пользуются 
жители соседних домов, а не того дома, 
по которому этот проезд проходит. 
По этой причине жители домов, 
по территории которых проходят 
эти проезды, чистить их за свои 
деньги совсем «не горят желанием». 
В качестве примера можно привести 
проезд от улицы 1905 года до дома 
№23/1 по ул. Нарымской между школой 
№60 и домом №59 по ул. 1905 года.

Конечно, не задача депутата делать 
работу за мэрию или за управляющие 
компании, но в таких непростых 
ситуациях депутатская команда 
неоднократно заказывала технику 
и эти проезды чистила. Приходилось 
руководствовать старым принципом: 
если не мы, то кто? Это было на улицах 
Железнодорожной, Сухарной, 
1905 года, Нарымской и других.
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